

Super soirée festive en support de l'AREP !! (Association Rurale d'Éducation Populaire)

Les activités offertes par l'AREP ont comme but principal de soutenir l'amélioration des conditions de vie des habitants dans la ruralité. Ces activités sont principalement couvertes par des collaborations financières des institutions tels que les collectivités et la CAF.

Afin d'assurer la pérennisation de l'offre éducative de l'AREP, l'équipe éducative, le conseil d'administration et les bénévoles de l'association ont décidé (et avec un grand succès !!!) de gagner un peu d'argent en faisant danser la population de la Vallée de la Corneilla. Tout a été possible grâce à l'implication altruiste de plusieurs dizaines de personnes.



Le samedi 11 de février nous avons profité d'une super soirée ambiance Funky Patate avec une piste de danse bien chauffée au son de la bonne musique, des super frites faites maison, des crêpes à se régaler, de la soupe pour se chauffer... bref, un régal ! Et tout ça dans l'ambiance funky recrée avec goût et imagination !

Merci à l'AREP pour nous offrir une soirée très sympa. Et merci infiniment à vous tous et toutes qui avez contribué financièrement au soutien de l'AREP en profitant de la belle ambiance de la soirée.



Voilà encore un exemple de la bonne qualité de vie dont nous profitons dans notre bien aimée Vallée de la Corneilla !